

# *Opuesta la Iglesia en Bolivia a los casos de corrupción del gobierno golpista*

---



La Paz, 28 may (RHC) La iglesia católica de Bolivia mostró indignación por las denuncias de corrupción en una reciente compra gubernamental de ventiladores médicos para combatir la pandemia de COVID-19, y la condenó como "irresponsable e inmoral".

"La corrupción y politización ponen en peligro la vida de los bolivianos. Deploramos y rechazamos la evidente corrupción tan irresponsable e inmoral en la adquisición de ventiladores para salvar la vida de los enfermos", dijo la Conferencia Episcopal Boliviana (CEB) en un mensaje.

La declaración, leída a los medios por el secretario general de la CEB, el obispo Aurelio Pesoa, surgió mientras el Gobierno golpista de Jeanine Áñez seguía enfrentando grandes dificultades para frenar la pandemia, que según expertos oficiales alcanzaría su pico de contagios a fines de junio.

A los reportes de prensa sobre el colapso de los servicios de salud de los departamentos tropicales de Santa Cruz (este) y Beni (noreste), en los que se concentra más del 85% de los casos de COVID-19, se sumó este 28 de mayo una huelga de hambre de médicos de La Paz en demanda de equipos de bioseguridad y equipamiento hospitalario.

Los obispos católicos, históricamente de gran influencia en la vida política boliviana, afirmaron que el Gobierno debería "escuchar a los expertos" y "actuar informando con toda verdad a la población", para lograr resultados positivos en la lucha contra la pandemia de COVID-19.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224070-opuesta-la-iglesia-en-bolivia-a-los-casos-de-corrupcion-del-gobierno-golpista>



**Radio Habana Cuba**